



基本的生活習慣のアンケートから

9月末に1~3年生に基本的な生活についてのアンケートを実施しました。項目は、「児童の1日のテレビやDVD視聴、ゲームの1日の合計時間について」「スマートフォンの利用時間」「就寝時刻」「朝食の習慣」でした。

よかったです

- ①朝食の習慣が、97.6%の児童がきちんと身についていること。
- ②夜10時までに就寝している児童が82.9%あったこと。(10時少し過ぎにはみんな就寝しているようです。)
- ③テレビ、ゲームの時間が3時間を超える児童がいなかつたこと。(昨年は若干数ありました。)

課題

- ①テレビ、ゲームの視聴時間が2時間未満の児童が63.4%であること。(昨年より減ってしまいました。)
- ②スマートフォンを使っている児童がなんと58.5%もいること。

これからのこと

この結果、「テレビやゲームの時間が増加傾向であるが就寝時間はきちんと守れている。」と言えます。心配なのは、家庭学習の時間です。宿題をしてこない児童もいます。ぜひ家庭学習の時間を取って欲しいと思います。

次に、スマートフォンの使用率が高いということです。お家のスマートフォンを借りてという児童がほとんどだと思いますが、親の知らない間に児童はいろんな使い方を覚えていきます。「かきんをせんと…。」ということばを児童から聞くことがあります。「かきん」とは「課金」のことで、ゲームに必要なアイテムをお金をして使うことを意味します。むやみに使わないようにお話ください。その他にも、親のデータのデータが流出してしまうケースもあるようです。子どもさんにスマートフォンを貸すことには大きなリスクもあります。

また、低学年では少ないですが、高学年になるとLINEをはじめなどSNSを利用したいという児童もふえています。まだ、小学生にはコミュニケーションの道具として使わせることは、危険です。相手を思いやる力やそれを表現する方法が未熟だからです。ちょっとしたメールのことば一つで誤解が生じ、なかまはずれやいじめにつながることもあります。ご家庭でも是非SNSのことについて話をしてみて欲しいと思います。



熱戦！運動会 赤団・白団頑張りました

10月1日(月)に運動会を開催しました。台風接近のため、1日順延しましたが、晴天に恵まれ、子どもたちも思い切り体を動かすことができました。

今年は、赤団の優勝となりましたが、赤・白どちらも精一杯頑張りました。運動会に向けて感心したのが、児童の成長です。応援団の演技をはじめ、団旗の作成、よさこいソーラン(高学年表現)、「USA」(低学年表現)などたくさん活動がありましたが、練習



開会宣言(Le's go for it!)

6年生は、最後の運動会になりましたが、



全校応援 被災地に向けてエール！



白団応援 輝きました！



赤団応援 光りました！

まで大変お世話になりました。
ありがとうございました。

